

Visite pastorale - doyenné Rieumes-Saint-Lys

# Partager la vie d'un territoire et de ses habitants

Poursuivant la visite pastorale qu'il avait entreprise en décembre 2012 dans le doyenné de Rieumes-Saint Lys, Mgr Le Gall y a rencontré de nombreux élus, des acteurs économiques, des paroissiens. Une expérience indispensable, à l'écoute des préoccupations et des projets de tous.



Ces photos ne donnent qu'un aperçu très partiel de la visite pastorale qui a été dense : halte à St Clar de Rivière, repas à la mairie de Rieumes avec élus et associations, visite d'une laiterie robotisée à la ferme, halte à Pin-Murelet, visite d'une maison de personnes handicapées à Fonsorbes, d'un cabinet d'architecte autour de la création à Beaufort d'un éco-village sans compter les prières et les repas partagés avec des chrétiens engagés dans la vie de l'Eglise.

## Lundi 25 novembre

- ❶ Visite à la mairie de Lavernose-Lacasse : devant la bannière de l'Orphéon Saint-Pierre, Mgr Le Gall entouré du père Vasseur, curé et doyen, et du maire Alain Delsol.
- ❷ En chemin, avec des élus, de la mairie de Lavernose-Lacasse à l'église Saint-Pierre et Saint-Paul pour y apprécier les récents travaux.
- ❸ Icône de la réconciliation de saints Pierre et Paul, conçue pour l'église paroissiale, par l'artiste Anne-Marie Sentous.

## Judi 28 novembre

- ❹ Visite de l'église d'Empeaux par

Mgr Le Gall avec des élus du canton. Une occasion d'admirer les restaurations entreprises et d'échanger sur les missions respectives.

- ❺ Verre de l'amitié, mairie d'Empeaux : Mgr Le Gall et le maire Robert Cassagne, ont évoqué le redécoupage des territoires en doyenné comme dans le canton. Vie de l'Eglise, vie de la cité, étroitement liées.

## Dimanche 1<sup>er</sup> décembre

- ❻ Clôture de la visite pastorale à l'église Saint-Gilles de Rieumes. Tous les fidèles du doyenné étaient invités à célébrer ensemble la messe présidée par Mgr Le Gall.

• Contact : P. Jean-Claude Vasseur  
 jcl.vasseur@wanadoo.fr  
 Tél. : 05 61 91 71 15  
 3, rue du Presbytère  
 31470 Saint-Lys  
 http://paroissessaintlys.jmdo.com

FOI LET VIE/A. REBOUX

EMMANUELLE GAYERIE

FRANCIS LAFONTAN



Visite de trois maisons de retraite à Saint-Lys - jeudi 28 novembre

## ATTENTIF AUX RÉALITÉS DU GRAND ÂGE

Mgr Le Gall, en accord avec le père Vasseur, a souhaité prendre du temps auprès des personnes âgées, nombreuses à résider dans les environs de Saint-Lys. Il y a salué la fidèle présence auprès d'elles, tant du personnel que du Service évangélique des malades.

**Monseigneur Le Gall, les résidents de « La Joie de Vivre » ont souhaité se réunir, ce matin ensoleillé, en pensant à votre venue dans notre maison, pour vous témoigner leur joie et leurs remerciements pour cette visite que vous leur faites.**

**En effet, nous sommes honorés et apprécions et recevons ce moment comme un soutien important dans notre foi de chaque instant. L'entrée dans l'âge est une épreuve pour chacun d'entre nous mais cette foi continue de vivre et de se diffuser à travers nos actions de tous les jours.**

**Une belle pensée d'amour est destinée par nos prières à mademoiselle et sœur Renée Fogglia qui est présente chaque vendredi afin que nous puissions nous réunir dans la prière.**

**Recevez ce jour notre soutien, nos prières, nos encouragements pour la poursuite de votre fonction au sein de notre Église et de votre action pour le bien-être de tous!**

**Merci de tout cœur... Les résidents de « La Joie de Vivre » à Saint-Lys.**

Valérie,  
animatrice sociale, au nom des résidents



PHOTOS : FOI ET VIE/A. REBOUX

« Les Rossignols » : les pensionnaires ont chanté Marie avec Mgr Le Gall et le père Vasseur. L'équipe du service évangélique des malades (SEM) compte douze personnes sur le secteur.



« La Joie de vivre » : Valérie, animatrice sociale, lit un message de la part des résidents à Mgr Le Gall. À ses côtés, Renée, pilier de l'équipe du SEM.



Mgr Le Gall réconforte un résident qu'il vient de bénir. Les personnes âgées ont aussi des trésors de vie à partager.



Célébration de la messe à la « Résidence Maréchal Leclerc » : Mgr Le Gall encourage les personnes âgées à prier en communion avec lui pour accueillir Dieu chaque jour.